
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº          /2025

Ementa: Indica o estudo para instalação de Parquinho ao ar livre 
na área pública localizada entre a Rua Regino Isidoro da Araújo 

Neto e a Rua Rubens Pereira Marques, no CDHU da Nova 
Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda o estudo para 
instalação de Parquinho ao ar livre na área pública  localizada entre a 
Rua Regino Isidoro da Araújo Neto e a Rua Rubens Pereira Marques, no 
CDHU da Nova Caçapava. 

Tal indicação se justifica pelo elevado número de crianças 
que frequentam o local e utilizam os aparelhos de ginástica ao ar livre 
como se fossem um parquinho, bem como em razão dos momentos de 
diversão  e  aprendizado  que  essas  crianças  podem  ter,  além  de 
contribuir para a valorização da área pública.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Fevereiro de 2025.

Pablo Fernandes

Vereador – DC
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